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  Так уж водится, что само собой всё не делается, нужен кто-то, кому очень-очень надо,
кто будет напоминать о себе, или, на худой конец, сделает всё сам.

  

  Вот так и с электричеством в Науке, интенсивность работ Горсетей начала к концу
лета затухать. На очередной встрече с В.Т.Резниковым члены правления ТОС Наука
напомнили о себе, о микрорайоне, о сроках. В ответ руководитель Госетей пообещал
запустить все три подстанции в ноябре. По сути, осталось то не много: нужно соединить
подстанции с высокой частью. План есть, рабочие тоже.

  

  План хорош на бумаге, но на деле выяснилось, что улица Кащенко упирается в лесочек,
и где ставить столбы – не понятно. Ни мэрия, ни Горсети не смогли выделить средства
на геодезические работы. ТОС, к сожалению, также не располагает финансами. Но, как
говорится, «голь на выдумки хитра». Члены ТОС, вооружившись GPS-навигатором,
вышли в воскресенье на улицы Кащенко, Воскресенскую и Преображенскую и
проставили колышки по границам участков. На следующей же неделе Горсети
возобновили работы по установке столбов.  Была задействована тяжелая техника. И
теперь, действительно, запуск подстанций на улицах Кащенко, Добровидова и Петра
Великого кажется вполне реальным.

  

  Надо сказать, что запуск подстанций коснется не только тех, кто уже подключен к
электроэнергии, но и тех, у кого исполнение ТУ запланировано на текущий год. ООО
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«Горсети» будет работать в этом направлении вплоть до Нового года, и, глядишь,
количество освещенных дворов во второй, третьей и четвертой очередях микрорайона
существенно увеличится.

  

  

Фото можно посмотреть в фотогалерее .
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